

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

DESDE MADRID

Conversiones y acomodados

No me parece que debapeditirse a nadie, lo que no puede, dar, entre otras razones por la que se desprende del aforismo «nemo dat, quod non habet» Una palmera no dará naranjas, ni un ciruelo melocotonas.

A los hombres que se han pasado cuarenta o más años de su vida ejerciendo su inteligencia y su voluntad con sujeción a formas y modos determinados, adquiriendo costumbres, hábitos y aún temperamentos de los que no pueden y de los que, tal vez aunque pudiesen, no querían apartarse, no se les debe pedir, y si se les pide hay muchas probabilidades de perder el tiempo, que cambien radicalmente y que procedan por modo, contrario a como procedieron durante toda su vida pública.

Suscribo la afirmación de que éstas alturas no cabe ya la política de disimulos y habilidades; pero ello no quiere decir sino que los aferrados a artes del disimulo y de la habilidad, chocan con las exigencias de la política de nuestros días y han de sentirse como desplazados de la misma, o de todos modos, sin negar la libertad humana y sin desconocer que una de las notas más características de la cultura racional es la de la rectificación, no puede menos de admitirse la realidad de las conversiones en el orden político. Y en España hay copia de hechos verdaderamente raros que las demuestran. Aquí se ha visto que anoche en el barco azul un ministro tocado con el gorro frigio del federalismo republicano y amanecía cubriendo su cabeza con la boina en el campo carlista. Y también se ha dado el caso opuesto: que se levantasen zorrillista, quien se acostó vitoreando a Carlos VII, aunque, eso sí, afirmando que si sustitula en sus amores políticos a un Rey por un presidente, no modificaba una tilde de sus creencias y sentimientos católicos.

Pero hay que tener en cuenta que el mayor número de las conversiones políticas verdaderas, han representado el trueque del imperio por el ostracismo, de la ventaja personal por el bien general.

Y éstas son, en el respectu político, las conversiones honrosas, porque, lejos de estimularlas el interés, las inspira la generosidad. Pero las frecuentes son las otras, que no deben llamarse conversiones, sino acomodados u ocupación de puentes más o menos estratégicos para granjear provechos o satisfacer ambiciones personales. Y ¿cuál español, medianamente conocedor de estas cosas, no citaría de corrido una docena de nombres de esta clase de personas egoístas e indecadas?

Miguel Peñafior

Conferencia de la tarde

(Servicio telegráfico de nuestro corresponsal en Madrid)

Llega el Rey a Madrid

Madrid.—Ha llegado el Rey al que recibieron el Gobierno y las autoridades.

S. M. despachó con el Marqués de Estella.

El Monarca estará probablemente en esta Corte tres días.

Al salir de Santander anunció que oíría misa en El Escorial en sufragio de su augusta madre la Reina Cristina.

También manifestó que visitaría al Príncipe de Asturias en la Granja.

El Rey ha contestado a los mensajes que le dirigieron el Comandante del «Zeppelin» y el tripulante doctor Mejías, amentando no encontrarse en Santander cuando pasó el dirigible para haber correspondido con señales por radio.

Del vuelo del «Zeppelin»

Santander.—Se ha sabido que al pasar el «Conde de Zeppelin» sobre esta ciudad la elevada temperatura del exterior le hizo descender rápidamente hasta 200 metros de altura.

El mando acudió a todos los recursos para mantener el equilibrio, hasta que igualadas las temperaturas interior y exterior el dirigible volvió a remontarse.

El derecho de España al dirigible

Madrid.—España continúa con el derecho de opción a la venta o al alquiler de «Zeppelin» que serviría para el primer periodo como prueba de un servicio de líneas trasatlánticas hasta la construcción de mayores dirigibles.

La Línea Sevilla-Argentina

Madrid.—El proyecto de la línea aérea Sevilla-Argentina se halla detenido por petición de la compañía «Transaérea Colón» al Gobierno sobre interpretación de algunos puntos de su decreto constitutivo.

Manifestaciones de Estella

Madrid.—El marqués de Estella ha manifestado que quizás las sesiones de la Asamblea Nacional comiencen a fines de Octubre próximo.

Al decirse que la actitud de los antiguos políticos es la de mantenerse a la expectativa y que su anunciada conversación con el conde de Romanones el día 24 despierta interés político, contestó el general Primo de Rivera que no veía el porqué, pues abordarán el tema pero nada más.

El régimen de censura en la Asamblea no se modificará.

Ignora el marqués de Estella que se halle enfermo Sánchez Guerra, que continúa a bordo del cañonero «Dato» en el puerto de Valencia, atendido debidamente. Comprende que se interesen por él sus familiares y amigos. Este es asunto aún en tramitación a punto de ultimar.

Jordana a Marruecos

Madrid.—Ha marchado a Marruecos el Alto Comisario conde de Jordana.

Yanguas en Mondariz

Mondariz.—Ha llegado el presidente de la Asamblea señor Yanguas.

Disposiciones de la Gaceta

Madrid.—La Gaceta inserta una disposición creando los patronatos españoles del emigrado en varios países.

Otra, suprimiendo a partir de 1930 la subvención a favor de la Exposición Hispano americana de Sevilla.

Otra, reglamentando la constitución del secretariado de las Cámaras de la Propiedad Urbana.

El Congreso «Pax Romana»

Sevilla.—El infante don Carlos ha venido expresamente de Arcena para presidir en nombre del Rey el Congreso católico de «Pax Romana»

El Cardenal Mundáin dió la bendición a los congresistas.

En todos los discursos ha respaldado el amor a la paz y el deseo de conseguirla con este ab-azo internacional de espíritus juveniles.

Anoche visitaron los congresistas

Rogad a Dios en Caridad por el alma del señor

Don Joaquín Mateo Fernández

Redactor-Jefe de «EL ECO DE CARTAGENA»

que falleció el día 7 de Agosto de 1.929

R. J. P.

El Director y Redacción de «EL ECO DE CARTAGENA» ruegan a sus amistades asistan a las misas que se celebrarán en sufragio de su alma el sábado 7 de los corrientes, a las diez y media, en la consagrada iglesia del Hospital de Caridad por lo que les quedarán agradecidos.

la Exposición que estaba fantásticamente iluminada y el barrio de Santa Cruz.

Hoy tienen reunión las distintas secciones y se celebra la reunión plenaria.

Después del almuerzo visitarán el Alcázar.

El asunto del doctor Franceschi se complica

Sanlúcar.—En la autopsia que se le ha hecho al cadáver del marinero Carbó no se han encontrado señales de disparo, ni síntomas de muerte por inmersión.

Se analizarán las vísceras. El asunto entra en una fase misteriosa.

El Juez ha decretado a comunicación de Franceschi.

Información de Marina

Se han presentado a la Superior Autoridad del Departamento, el Mú.lico Mayor de Infantería de Marina don Gerónimo Oliver Telesita del mismo Cuerpo don Carlos G. Bermúdez de Castro Médico 1º, don José Lamba y el Médico 2º, don José Solana.

—Se nombra Jefe de máquinas del buque salvamento «Kanguro» y Estación de Submarinos, cesando en su actual destino, al habilitado de Maquinista Oficial de segunda don Ramón Lopéz Rodríguez en relevo del Maquinista oficial de segundo don Eduardo Fernández Solmo.

—Se accede a lo solicitado en instancia por el primer Contramaestre de la dotación del cañonero «Lauria» don Manuel García López.

Se desestima lo solicitado en instancia por el segundo Condestable, don Rafael Brotons Carbonell.

En la Misericordia

El próximo domingo a las cinco de la tarde, el cuadro artístico de los Hijos de María de esta Congregación celebrarán una bonita y chistosa comedia en 3 actos, titulada «De la Habana ha venido un barco».

Para la representación de esta hermosa comedia han sido adquiridos diferentes inmuebles para representar la obra con todos sus detalles.

Gran Exposición

de Gramófonos Casau.

Gran colección de aparatos La Voz de su Amo, Odeón, Decca y Phonograph.

Lo mejor en discos más modernos en Flamenco, Tangos, Charleston Opera, Ballables.

No deje de ver la Exposición, que en ella encontrará lo que V. necesita para pasar un buen Verano.

MAYOR 13.

La casa más surtida en artículos de escritorio de fantasía

CASAU MAYOR 13

25 libros gratis

BIBLIOTECA PATRIA, editora de la preciosa novela «Familia de Lobos», regala a 25 libros, de Cervantes, Lope de Vega, Calderón, etc, a cuantos adquieran un lote de 50 novelas, a pagar en 12 plazos mensuales. Pida gratis detalles, enviando el cupón a la Sucursal de Córdoba. Palacio de BIBLIOTECA PATRIA (antes del Duque de Medinaceli) Córdoba.

D _____
Profesión _____
Señas _____
desea detalles gratis para la compra de un lote de novelas con derecho a 25 obras de regalo.

Se había mucho deó accionarial católica, pero son contados los que saben que el primer deber de todos es propagar y proteger al diario católico. (Obispo de Tarbes)

En tercera plana originales de interés

CADA GUISO...

requiere su régimen y temperatura

La Cocina de GAS

es la única que permite regular convenientemente el fuego.

Demostraciones en

la Fábrica de GAS